

Kleine Grants für Gemeindeinitiativen der Fellowship of Middle East Evangelical Churches (FMEEC)



In Syrien unterstützt Kirchen helfen Kirchen das Fellowship of Middle East Evangelical Churches (FMEEC) darin, die Gemeindegemeinschaft der evangelischen Kirchen aufzubauen.

Das wichtigste Anliegen der syrischen Gemeinden bringt ein Kirchenmitglied auf den Punkt: „Wir wollen eigene kleine Projekte in unseren Gemeinden umsetzen. Jede Gemeinde hat ihre eigenen Bedarfe. Wir wollen diesen Bedarfen gerecht werden und Antworten, ja Perspektiven geben können. Wir wollen etwas aufbauen, gemeinsam mit den Menschen schaffen und den Gemeindegliedern vermitteln: Wir brauchen nicht auf ewig Unterstützung von außerhalb. Wir sind innovativ, dynamisch, ehrgeizig und vertrauenswürdig. Wir können mit der Zeit auch eigene Strategien entwickeln“.

Seit 2020 vergibt FMEEC daher kleine Grants an Gemeindeinitiativen, die von SonntagsschullehrerInnen und ihren Gemeinden beworben und eigenständig umgesetzt werden. Ein bunter Blumenstrauch an Aktivitäten konnte so in den vergangenen Monaten ganz nach den Bedarfen der Gemeinden durchgeführt werden, von Tanzworkshops bis zu urbanen Garten- und Spielplatzanlagen und psychosozialer Begleitung.

Folgendes Video gibt einen Einblick in das vielfältige Engagement der Gemeinden in Syrien.

<https://youtu.be/Amzqq4J5SNl>

von Carolin Sonnabend und Christopher Selbach, Brot für die Welt/Kirchen helfen Kirchen